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本报征集十名胖友
免费减肥等你来

你体会过被称为“肥妹”、“肥佬”、
“肥婆”的尴尬吗？你感受过肥胖影响健
康、肥胖影响心情、肥胖影响工作、肥胖
甚至影响爱情吗？

季节变换，关心减肥的人也越来
越多。年轻人希望减肥之后让自己看
起来更有朝气，以更好的精神状态投
入工作和学习；中年人也希望拥有健
康的体型；老年人更是一语道破天机

“千金难买老来瘦”。值得重视的是，
随着肥胖人数的逐年猛增，不少胖友
对肥胖的危害、如何科学减肥、如何避
免减肥反弹还是一知半解，甚至还有
少数人存在身体胖就是营养好的认识
误区。

所有的胖友都在问，什么减肥方法
有效、健康又不反弹呢？

机会来了。本报现公开征集 10名
胖友，邀请一家健康有效的机构为大家
提供全程免费减肥，让我们帮你找回美
丽、健康和自信。入选本活动的10名胖
友将获得为期两个月的全程免费减肥，
不收取任何费用。

这次免费机会将有 10 名幸运胖
友可以获得，为期两个月、不花一分
钱。所有被肥胖困惑的胖友，不论男
女老少都可报名参加。你想成为幸
运 儿 吗 ？ 请 立 刻 拨 打 报 名 热 线 ：
87090550、87090553。

减肥，对广大市民来说是个熟悉而
又头疼的话题，记者身边也有不少“胖
友”，节食、运动、减肥药、针灸，方法是多
了去了，但很多人的体重都是起起落落，
年年说减肥，体重却随着年龄年年上升。

“跟做生意一样，减肥也需要把握时
机。”业内人士指出，一到夏季，气温逐
渐升高，市民的食欲却随之下降而室外
活动也有增无减，人的新陈代谢加快，热
量自然消耗较多，所以我们常说选择夏
季减肥效果比较好。

专家提醒广大“胖友”们，不管是为
了健康还是美丽而决心减肥，都需要有
恒心、耐心地去坚持。不能看着减肥计
划，自我安慰“今天就算了，明天我再减
肥吧”，如果不从今天就开始行动，减肥
就会成为一个遥不可及的梦想。

晚报记者 谢宽

记者：当前的手表消费，除了实际应用外，
还有很强的装饰作用，据您了解，今年的国产
手表品牌有哪些流行趋势和特色？

章剑峰：今年国产手表品牌，呈现出多
元化需求的特点，新材质、新工艺、新设计等
元素层出不穷，飞亚达的技术能力强，表现
出挑战自然的一种极限精神。在新材质方
面，多采用了太空强化钛、渐金、玫瑰金等；
在设计方面，大胆启用镂空设计理念与设计
元素相结合，有灵感而发，从视觉上感受机
械表芯的律动。

林丽：今年，市场已基本摆脱金融危机的
阴霾，消费心态会更加积极，在手表款式的选
择上会更趋向时尚个性，男装机械动感、粗狂
阳刚；女装珠光宝气，精致炫耀。腕表早已成
为现代女性装扮的必备饰品。“精致闪耀”是今
年女装腕表的时尚关键词。

邓光磊：这几年大家对手表的消费文化趋
于多样化，除了实际应用外，还有很强的装饰
作用，在款式设计、材料运用、颜色表现方面也
趋向于多样化，如运用钻石、黄金、玫瑰金等来
突出表现款式的时尚和华丽。

金星啤酒集团

举办“爱心助残”公益活动
5月10日，主题为“星耀梦想 希望飞翔”的金星啤酒“爱心助残”

大型公益活动启动仪式在该集团总部花园广场隆重举行。郑州市盲
聋哑学校作为爱心捐助单位特派文艺团体进行感恩演出。金星啤酒
集团党委副书记苏永军表示，金星啤酒集团在取得企业辉煌发展成
就的同时，也把履行社会责任，投身社会公益事业当作企业的另一头
等大事。多年来，金星始终以“感恩成长，反哺社会”为己任，组织举
办或积极参与各类社会公益活动120余场次，帮扶385个贫困家庭、
578名失学儿童，形成了很好的社会公益形象和口碑效应。仪式结
束后，金星集团又特派高管代表携慰问金前往十八里河镇王垌村慰
问了该村的几名残疾人。 闫亚磊

中影国际影城

抢占郑州电影终端市场
位于郑州市二七商圈印象城的中影国际影城占地4516平方米，7个

影厅均为国际先进数字放映机，可容纳1423人同时观影。妙趣横生的电
影文化展示廊，五光十色的互动式电子海报屏，精致典雅的观影厅，大气
堂皇的大堂，无一不引人进入奇妙的电影梦幻世界。

在中国电影业内，中国电影集团占据资源、资金和品牌的绝对优势
地位。半个多世纪以来，中国电影集团制作出近千部影片，不仅占据电
影制片业的绝对优势地位，同时还是中国中外影片发行的主渠道。同
时，它还是中国电影末端市场（电影院）建设的最大的国家级投资实体。

中影国际影城是中影集团直接投资于郑州的第一家超五星级影院，
是其抢占电影终端市场的新起点、新标杆、新旗帜。 张艾霞

需求瞄准饰品符号化，时尚个性更具多元化

海外试水，国产手表发力前行

记者在位于新玛特郑州总店、
紫荆山百货等商场的腕表专区里看
到，劳力士、浪琴、欧米茄等国外腕
表品牌被众多时尚人士青睐的同
时，天王、飞亚达、依波等国产腕表
品牌也被越来越多中原时尚人士关
注。据销售人员介绍：“虽然万元以
上的腕表，瑞士品牌卖得比较好,但
在中高端总体市场上，国产品牌的
销售势头随着腕表消费旺季的到来
也逐渐凸显。”

然而，面对国际品牌的竞争,
国产腕表发展现状究竟如何？相
比国际品牌，究竟处于怎样的水
平？如何进一步提升国产腕表的
品牌优势？带着这些疑问,记者通
过对国产腕表品牌相关负责人进
行采访,共同探讨如何提升国产腕
表的品牌影响力。

晚报记者 熊维维 谢宽

■相关链接

活动报名条件：
1.所有被肥胖困惑的“胖友”，不论

男女老少都可报名参加。
2.对减肥有强烈的意愿，愿意通过

科学、健康的减肥方式努力减肥。尤其
欢迎减肥屡败屡战者。

注：所有报名者都有机会获得免
费肥胖状况检测的机会，并由减肥专
业机构根据报名者的现状出具专业减
肥建议。

活动报名热线：87090550 87090553

林丽林丽 章剑峰章剑峰

本期嘉宾
天王电子（深圳）有限公司董事市场

总经理 邓光磊
深圳市飞亚达（集团）股份有限公司

河南区域经理 章剑峰
依波精品（深圳）有限公司总经理助

理兼品牌总监 林丽

国产表欲走国际路线

记者：国产品牌手表有着怎样的发展现
状，与国际品牌相比处于怎样的水平？

邓光磊：从国产腕表国内市场消费情况
可以看出，一是整体消费力增长较快，消费者
消费水平也在不断提高；二是消费者消费理
念不断转变，消费文化不断改变，手表从单一
时间功能演变成不同层次人群的不同需求及
内涵，为手表的发展提供广阔的空间。

当然，目前国产品牌手表在中国市场与
国际品牌手表面临一些竞争，一方面是渠道
的发展，另一方面是国际品牌手表在中国市
场的营销和推广力度。由于手表制造历史及
基础均不同，国产品牌手表在中国市场的发
展历史仅 20~30年的时间，相比国际品牌几
十至上百年的发展历史显得有些单薄，由此
带出来的品牌底蕴不同，市场定位及发展空
间也不同。这几年随着国产品牌手表的市场
份额不断增长，在某些钟表技术和工艺经验
方面的积累，发展眼光已经不单单立足国内，
比如天王已慢慢向国际市场拓展，特别是亚
洲一些国家和地区，如台湾、新加坡等，最终
向“国际品牌路线化”目标发展。

林丽：手表制造从产地概念来讲，通常
为，瑞士代表着高端产品，日本代表着中端产
品，中国意味着低端产品。中国是世界上最
大的钟表生产国。但是，国产品牌手表销售
在中国一级市场所占份额仅为 17%，国产手
表品牌在一级市场的数量也日益减少，由 8
年前的 300 余个品牌，锐减至现在的数十
个。不过，在国产品牌有限的份额中，四大名
牌依波、罗西尼、天王、飞亚达就占据了 90%
以上的份额，国产品牌市场集中度甚高。

记者：您认为国产品牌手表对消费者而言，有
哪些优势所在？又有哪些方面需要改进和提升？

邓光磊：相对来讲，国产品牌手表性价比
高，在质量和服务均能保证的基础上，国产品
牌手表在价格上具有相当高的优势；同时，国
产品牌手表从设计概念上来说比较具有本土
色彩，能最大程度贴近消费者对手表文化的理
解，在融合国际潮流的同时更是从本国消费者
角度来理解并满足消费者需求。

林丽：仅就中国手表市场而言，国产名牌
手表的优势还是显著的。从第三方抽样调查
数据来看，国产四大品牌的销售数量销售金额
都在许多知名国际名牌之前。

国产名牌手表在走时精准度、防水性能上
完全可以满足国内市场的苛求，这是品牌生存
的基本条件。较瑞士品牌的优势关键在于极
佳的性价比，“同质价廉，同价质高”。譬如，6

万多元可以购买到依波 18K金满镶南非钻石
的自动机械手表，如选择瑞士品牌的话，只能
购买不锈钢材质的产品，而购买国产名牌不锈
钢自动机械手表只需2000余元甚至更低。国
产名牌手表的优势还表现在中国手表企业更
深刻理解国人的审美，产品线更丰富，可供选
择余地更多。

章剑峰：国产品牌的手表其实相对于瑞士
品牌表来说，在同等档次、同等价位上，性价比
较高，而且售后服务非常好。比如说，国内的
各大手表品牌在各地都有售后服务中心，只要
消费者发现有问题，就可以去售后服务中心去
维修，而瑞士品牌不具备这些条件。如果要说
哪些方面需要改进和提升，我认为，国内品牌
与国际品牌处在整体上的差距，品牌理解，以
及设计上的“吃快餐”，也就是照搬国外品牌的
创意拿来享用。

记者：在销售中，今年国产品牌手表行情
是否乐观？哪一类产品备受消费者青睐？

林丽：由于国产名牌手表企业的不断进
取，依然保持着良好发展势头。即使在全球爆
发金融危机之始，大家对经济寒冬有多漫长还
无法预测之时，国产名牌手表的销售增长都没
有停止过。依波表销售一直保持两位的增长，
2009年在 2008的历史峰值上又创销数售高
峰，今年第一季度，依然保持同期比 30%以上
的增长。行业抽样调查数据显示，消费者对手

表消费的心理价位上，进口名牌明显高于国产
品牌。市场消费国产手表的主要价位在300元~
1000元；机械机芯手表成为消费的主流。

章剑峰：消费者对手表的需求，已经渐渐
的从能看能戴，转化为一种饰品，更加情感化、
符号化。至于哪一类产品备受消费者青睐，应
该是正装、休闲类占有绝对优势，并占据市场
的 85%的份额，因为国内品牌的手表，大多以
生产此类产品为主，飞亚达 70%的产品，也是
以此类为主。

国产品牌售后方便

腕表需求饰品符号化

呈现多元化需求特点

关注减肥的人越来越多


